

Unidad de Vigilancia Epidemiológica de CESFAM realiza didáctica charla para niñas y niños del sector rural de Nueva Imperial

Como parte de la estrategia informativa de CESFAM, es que durante esta mañana se realizó una jornada informativa, con el objetivo de sensibilizar a escolares de 3° y 4° básico de la Escuela Metodista de Rulo, en materia relacionada enfermedades transmisibles.

En la ocasión se abordó como tema dos enfermedades transmisibles que son más prevalentes durante la primavera en la población escolar, considerando entre ellas la pe-



diculosis y la escabiosis. Sesión educativa que fue dirigida por Magdalena Marilaf Caro, enfermera del

centro de salud comunitario de Nueva Imperial.

La profesional de salud, en el contexto de vigilancia



epidemiológica, abordó de forma preventiva los temas expuestos, instancia en que los alumnos participa-

ron expresando sus conocimientos previos y aprendizajes logrados.